

あじさいの花のつぼみが膨らみ始め、もうすぐ梅雨の季節が近づいてきています。入園して1ヶ月が立ちました。初めての園生活で、初めは不安そうな姿も見られましたが、少しずつ園にも慣れて、好きな玩具に手を伸ばしたり、笑顔も沢山見られるようになってきました。

ゴールデンウィークでちょっと忘れてしまった園生活を取り戻して、安心し て過ごせるように、その日の様子を見ながら今月も楽しんでいきたいと思いま す。





アジサイの色は土の成分や開花からの日数、発色に影響する成分がアントシアニンに混じる事から赤、青、紫などに変化するようです。

お子さんとの散歩中にアジサイの色をみるのも楽しいかもしれませんね。



<今月のねらい>

- ・保育者との関わりの中で、生理的心理的欲求が心地よく満たされ、安心して過ごす。
- 保育者の動きを真似て、手遊びやふれあい遊びを楽しむ。
- ・マットの上で寝返り、ハイハイをし、体を動かして遊ぶ。

<♪ "なのはな"作った∃♪>

菜の花が見られる季節になりました。菜の花のつぼみは摘んで食べたり、 切り花として飾ったりして楽しめるそうです。花言葉は「元気いっぱい」 「明るい」「小さな幸せ」です。

5月は、鮮やかなビタミンカラーの黄色が魅力の菜の花の製作をしました。 手の平に絵の具を塗って画用紙にペタペタ

手形を付けて表現しました。

保育者が絵の具を混ぜている様子をじっと眺め、

手に絵の具が付くと

びっくりしてぎゅっと手を握りしめていました。

<今月の予定>

6日(木)身体測定

11日(火)避難訓練

20日(木) 0歳児健診

21日(金)歯科健診

<今月の歌>

- かえるの合唱
- ・いとまきのうた

<姿>

お部屋に遊びに来てくれるお兄さんたちと。 にこにこでタッチしていました。 おはよー! いっしょにあそぼうよ!



野菜を見るとタッチ。色んなものに興味津々。